

25. Streiktag! ... Feueralarm, viel Besuch und ein Brief von Gate Gourmet aus Stuttgart

Anlässlich der Betriebsrätekonferenz der Restaurantkette Nordsee Fischspezialitäten hatte NGG-Geschäftsführer Dieter Schormann am vergangenen Dienstag auch über die Situation bei Gate Gourmet informiert. Gesamtbetriebsrat Wolfgang Gahmann und Betriebsratsmitglied Jochen Simmich (Bild rechts) kamen postwendend nach Düsseldorf, um sich vor Ort ein Bild zu machen. Aber nicht nur das: In der Streikzeitung habe er gelesen, dass die Firma G & A Streikbrecherarbeiten verrichten lasse, erklärte Wolfgang Gahmann. Diese Firma sei auch den Betriebsräten von Nordsee nicht unbekannt, weil sie im Ruhrgebiet bei Nordsee Reinigungsarbeiten erledige. Der Betriebsrat werde die Restaurantleiter um eine Prüfung bitten, ob die



Brief von Gate Gourmet aus Stuttgart:

Ich schreibe Euch als Vertrauensmann der Gewerkschaft ver.di und Tariffkommissionsmitglied bei Gate Gourmet ... Ich mache Eure Botschaften und Streikzeitungen bei uns öffentlich bekannt und die Reaktionen darauf sind immer die selben: "Ihr seid auf dem richtigen Weg. Bleibt standhaft und wehrt Euch um eure berechtigten Interessen." Man ist beeindruckt, mit welcher aufrechten Haltung Ihr Eure Meinung vertrittet. Und wir wissen, wie viel Mut und Courage hinter solch einer Aktion steckt. Viele meiner Kollegen würden sich Euch jetzt liebend gerne anschließen. Vielleicht sind wir bei GG GmbH Deutschland auch bald gezwungen, unsere Interessen anders als durch leere Worte einzufordern. Wir werden nämlich demnächst nach langer Pause wieder an den Verhandlungstisch zurückkehren ... Gemeinsam schafft ihr das ...!

Arbeit von G & A den hohen Qualitätsanforderungen von Nordsee entspreche. Sollte es Beanstandungen geben, empfiehlt der Betriebsrat die Verträge mit G & A zu überdenken.

Ebenfalls am vergangenen Freitag erhielten die Streikenden Besuch von Stefan Mallwitz und Detlef Schulz vom Fleischwarenhersteller Steinhäus in Remscheid (links im Bild). Eineinhalb Stunden unterhielten sie sich mit den Kolleginnen und Kollegen und waren sehr interessiert an den Arbeitsbedingungen bei Gate Gourmet. Weitere Mitglieder des Regionsvorstands der NGG Düsseldorf informierten sich über die Situation und sprachen den Streikenden Mut zu.

Bild unten: Feueralarm im Gate Gourmet Gebäude. Sogar Herr May musste das Gebäude verlassen. **Kurzfristig waren alle ausgesperrt.**



Menschen, die dahinter stehen

Heute: Nelli Beck, Produktion:



Nelli ist 41 Jahre alt, verheiratet und hat zwei große Söhne, 21 und 19 Jahre alt. Der Älteste studiert, der Jüngste hat gerade sein Abitur gemacht.

Seit 1998 arbeitet Nelli bei Gate Gourmet als Küchenhilfe in der Produktion.

In ihrer Heimat in Kasachstan war Nelli Kunstlehrerin. Heute ist ihr einstiger Beruf ihr Hobby: Sie malt gerne mit Öl und Acryl, guten Freunden schenkt sie auch mal ein Bild.

1991 kam Nelli als Spätaussiedlerin nach Deutschland. Ein Lieblingsessen hat sie nicht, bei ihr zu Hause gibt es internationale Küche.

Nelli's Traum: Mehr reisen zu können.

Nelli, warum bist du beim Streik dabei? „Ich bin auf das Geld angewiesen. Außerdem bin ich der Meinung: Gute Arbeit hat ihren Preis!“

Deine Botschaft an die Kolleginnen und Kollegen? „Lasst uns durchhalten! Ich bin stolz auf euch!“

Aktionen * Termine * Ankündigung * Aktionen * Termine * Ankündigung * Aktionen * Termine *

Freitag, 04. November, Demonstration in der Düsseldorfer Innenstadt! Treffpunkt: 17.00 Uhr Oststr. / Ecke Am Wehrhahn.

Am Wochenende: Malaktion für Kinder, je nach Wetter Samstag oder Sonntag, 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr; der Termin wird noch bekannt gegeben.